

# まちの出来事

from.  
photoclip

2月 | FEBRUARY

1



2



3



4



5

まちの出来事は羽幌町ホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



1 中央公民館で羽幌国際交流協会による町内事業所外国人技能実習生との交流会が行われ、インドネシアの実習生11名と受け入れ先代表ら合わせて23名が参加しました。(2/22)

2 羽幌町民スキー場「びゅー」で子育て支援センター「小苺くらぶ・苺くらぶ」のソリあそびが行われ、19名が参加しました。元気いっぱい遊んだあとはロッジでおやつを食べました。(2/17)

3 羽幌高校校長室で令和元年度「いじめ・ネットトラブル根絶！メッセージコンクール」(道教委主催)の表彰状授与式が行われ、羽幌高校2年の麻里奈々子さんが【ネットトラブルの根絶部門】標語の最優秀賞を受賞、留萌教育局長から賞状などが手渡されました。(2/4)

4 中央公民館で羽幌シーバードフレンドリー推進協議会と羽幌地域生物多様性保全協議会による「食品ロスを減らすサルベージ・パーティ」が開催されました。食育教室 good food, good life の和田順子代表による食品ロスの講話後、各家庭で持て余してしまった食材を使って実践。4グループで21品もの料理に仕上げ、楽しく学びました。(2/22)

5 はぼろ温泉サンセットプラザで羽幌高校吹奏楽局のミニコンサートが行われました。留萌地区管楽器個人・アンサンブルコンクールで演奏した曲を中心に、おなじみのポップスや歌謡曲も披露し、観客からはたくさんの拍手が送られました。(2/11)